
第 2 回 伊勢市中心市街地活性化協議会 議事録 

1．日 時 平成 27年 8月 31日（月）14:00～15:00 

2．場 所 伊勢商工会議所 5階大ホール 

3．出席者 会員（19名）、オブザーバー（11名）、事務局等（10名）計 40名 

4．概 要 

事務局より、協議会規約 17 条に定める出席者数を満たしていることから、本会が成

立することを報告。その後、規約に基づき、議長により議事に入る。 

報告事項 

（1） 伊勢市中心市街地活性化協議会 新規加入団体について 

幹事長より、15 団体の追加につき役員会で承認された旨報告。 

（2） 伊勢市中心市街地活性化協議会設立の経緯及び役割について 

幹事長より、標記について概要報告。その後、事務局より、中心市街地活性化法施

行の経緯や法律の概要を踏まえて、協議会の役割などについて概要報告。 

（3） 伊勢市中心市街地活性化協議会の活動報告について 

事務局より、標記について設立総会、幹事会開催概要などについて概要報告。 

審議事項 

（1） 伊勢市中心市街地活性化基本計画(案)について 

伊勢市より、標記について要点説明。その後、意見聴取のため意見交換。 

【主な意見（要旨）】 

伊勢御遷宮委員会；神嘗奉祝祭も中心市街地の活性化に資する大きな事業であり、神

嘗奉祝祭について別事業であげていただきたい。 

市；幹事会で協議したい。 

外宮参道発展会；H18～献灯の提灯を掲げている。夜の賑わい創出が外宮前の新しい魅

力となり、10/30に提灯（照明）が新しくなる。今度の提灯は伊勢和紙の差替えでイ

ベントに活用できるので活性化事業に入れていただきたい。 

市；本年度提灯を取り換える取り組みをしていただいているが、来年度からの 5 か年

の計画になるので、さらに活用いただけるよう一緒に事業を考え計画に乗せること

は可能であり今後協議したい。 

外宮にぎわい会議；駅前に建設されるホテルの昭和通り側がフェンスになると聞いて

いる。昭和通りは裏通りではなく、月夜見宮へいざなう道路として位置付けられる

ようホテル側も考えてほしい。 

市；基本計画を進める中で、協議会の中の幹事会で意見をまとめたり調整したりする

ことになるので、本日の意見を今後の計画にどう盛り込んでいくか協議したい。 

幹事長；幹事会の中に専門委員会も設置できるので、視野に入れながら幹事会で検討

したい。 

外宮にぎわい会議；八日市場高向線の整備、都市計画道路として優先順位が低かった

が 5年間でできるのか。 

伊勢高柳商店街振興組合；高柳商店街としても八日市場高向線の整備は悲願である。

是非整備をお願いしたい。 

市；八日市場高向線は国の補助金の関係上街路事業となっているが、中心市街地とい

うエリアの中で生活の場での整備としてあげている。 

中小機構；認定を受けた後、個別の事業が展開されると思うが、商業の活性化の部分

は中小機構事業の中心市街地商業活性化サポート事業でお手伝いさせていただきた

い。 

以上により、議事が終了したので閉会となる。 

以 上 


